

JUN JUN PAPER 105

じゅん矯正歯科クリニック
☎ 06-6266-0018 jun@jun-oc.com
じゅん矯正歯科クリニック 検索

詳細ウラ面へ

9月1~2日に、台湾・台北市で行われた台湾矯正歯科学会に参加してきました。今回は私が所属している公益社団法人 日本臨床矯正歯科医会を代表して講師として招待を受けたので、普段の学会参加とは違う緊張感を感じながらの参加でした。

私の講演は40分、しかもすべて英語ということで、準備はなかなか大変でしたが、いろんな方に指摘やアドバイス、サポートをしてもらいながら何とか当日を迎えることができました。あいにく台湾への渡航前に引いた風邪をこじらせてしまい、当日はかすれ声での講演となりましたが、会場にはたくさんの先生が聴講に来られていて、私の話にも熱心に耳を傾けて下さいました。

学会期間中はもちろん、その前後にも台湾の先生からはたくさんの

歓迎をしていただき、矯正歯科治療についてはもちろん、おもてなしの心についてもあらためて学ぶことができた学会でした。

私にとって初めての台湾でしたが、ハブニング続きで本当に思い出深い旅となりました。中でも最大のハブニングが台風による、まさかの欠航！予定では9月4日(火)朝の便で帰国するはずでしたが、台風の影響で当日の朝になって欠航が決まり、その後空港にて待つも夕方の振替便も欠航となり、結局翌日5日の晩に成田空港を経由してやっと帰郷することができました。

9月4日、5日にご予約いただいている患者さんには、多大な迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。思いがけずいろんな経験ができた今回の学会旅行、今後のクリニック運営に生かしていきたいなと思います。



じゅん矯正歯科クリニック
院長 阿部 純子

JUN-OC Staff talk
今月のテーマ

【やってみたいハロウィンの仮装】

みなさんの「やってみたいハロウィンの仮装」
こっそり教えてくださいね♪



「リボンの騎士」
勇敢で凛とした
主人公に
子どもながら憧れを
抱いていました♡

この年になって、
怖い仮装はリアル過ぎるので、
可愛く猫になりまーす！！



ハリー・ポッターが大好きです！
炎のゴブレットに出てくる
ボーバトン魔法アカデミーの制服が
可愛いので着てみたいですよ(^^♪



実現は難しいですが
出来るなら
バンブルビーになりたいです。



ゾンビメイクしてみたいです！
U.S.Jのゾンビを見て以来、
いいな～と思っています☆

台湾・台北市で行われた【台湾矯正歯科学会】に参加してきました



8月31日~9月3日
休診させていただき、
院長が台湾・台北市で行われた
台湾矯正歯科学会に参加してきました。
9月1日は、講師として
講演させていただきました。



懇親会後、
夜市にて



台湾と言えば「臭豆腐」。揚げてあるほうが食べやすいとのことで、
今回は「揚げ」を注文。院長は風邪をひいていたため、どの臭いが
臭豆腐の臭いか分からなかつたと…(笑) 空芯菜も美味しいですね。

小籠包と餃子。日本でも人気の雪花水(台湾かき氷)♪

【お詫び】

9月4、5日は台風21号の影響で休診いたしました。
ご予約いただいたおりました皆様には、
ご迷惑をお掛けして大変申し訳ございませんでした。